



COMMUNIQUE DE PRESSE DU SNEP FSU ACADEMIQUE

L'EPS DANS UN BOULODROME, LA REGION MIDI PYRENEES DOIT REAGIR

Reçu le 10 avril à la mairie de Villefranche de Lauragais, le **SNEP-FSU**, syndicat ultra majoritaire chez les enseignants d'EPS, a participé à une réunion surréaliste. Malgré notre pétition recueillant à ce jour **près de 550 signatures et** malgré nos propositions issues d'années d'expertise en matière d'installations sportives, les élus locaux n'ont montré aucune volonté de faire évoluer le projet du futur gymnase-

Selon ses propres mots, c'est uniquement l'aspect financier qui contraint la municipalité à construire un "gymnase standard de 44 sur 24m" avec une seule salle, sans tribune, un plafond à 7m et peu d'espaces de dégagement.

Pire, les élus municipaux pensent que **le boulodrome** ou que **les 2 terrains de tennis couverts** du stade municipal, situés à 10 minutes du lycée, pourraient pallier au manque d'installations sportives neuves de proximité. Plaisanterie, provocation ou véritable méconnaissance de notre discipline?

L'insuffisance des investissements ne permettra pas aux élèves de disposer de conditions de pratique optimum comme c'est le cas ailleurs dans la Région et en France. Les décideurs politiques régionaux et locaux semblent, pour le moment, incapables de coopérer pour concevoir et construire un projet d'installations sportives pour un nouveau lycée à la hauteur des enjeux de formation et de développement des pratiques sportives.

Malgré les recommandations très précises du Ministère de l'Education Nationale, la Région Midi-pyrénées, en laissant maître d'oeuvre la municipalité, ne pourra garantir l'accès à une EPS de qualité pour tous les élèves.

Nous dénonçons cet état de fait qui aura des conséquences catastrophiques pour la pratique sportive des générations à venir.

Nous dénonçons le manque d'ambition de ce projet et demandons à la région de prendre toutes ses responsabilités.



2ème partie

Notre ambition est de proposer une Education Physique et Sportive du 21ème siècle avec des programmes modernes !

Nous continuons d'affirmer que ce n'est pas à la seule commune de Villefranche de supporter 80% de l'investissement pour la construction des installations sportives d'un nouveau lycée. Nous continuons de penser que d'autres choix sont possibles. Un gymnase fonctionnel et pluridisciplinaire, une salle annexe sont indispensables pour les 40 prochaines années.

Nous continuons de penser que les enfants, le monde associatif et sportif méritent une installation à la hauteur des besoins pour le développement des activités physiques dans la région du Lauragais. La région et les autres collectivités locales concernées doivent maintenant se concerter pour définir et mettre en oeuvre un projet qui puisse répondre aux besoins de l'ensemble des pratiquants.

Nous appelons donc chacun, chacune à s'exprimer sur cette question, associations de parents d'élèves, associations sportives, élus territoriaux. Une réunion publique est indispensable car c'est l'avenir du sport en général qui est en jeu.

Notre pétition reste en ligne, vous pouvez donc encore la signer et commenter en cliquant sur ce lien: